

3年学年だより **STEP BY STEP**

校長 山本 桂一

学年主任 正元 三巖

行事も学業も大切に、メリハリを持って生活しよう！

朝夕の涼しさが日ごとに感じられる頃となりました。先月は運動会やバス旅行など学級のまとまりを高める行事がありましたが、今月も学校祭があります。最高学年として合唱コンクール・ステージ発表・ステージ画・学年企画が充実した内容になるように、しっかりと計画し、満足感のある取組にしてもらいたいと思います。



しかし同時に、今月は中間テスト(10月2日)、第1回統一テスト(10月13日)と連続してテストがあります。中間テストは日頃の授業に対する達成度を評価するものであり、統一テストは進路決定に向け大切な資料となります。どちらも大切なテストです。この10月は、学校祭に真剣に取り組むとともに、それだけに気をとられることなく、学習と行事の気持ちの切り替えをしっかりとする必要があります。

具体的には、日々の授業を大切に授業を理解することや、自分の進路を早く決定し、強い気持ちを持って家庭学習を継続すること、また僅かな時間を大切に、集中して学習に取り組むことが確かな学力につながります。受験生として大事な時期に差し加えることになるとと思います。ご家庭でも、温かく励ましていただきますようお願い致します。

= 暑く、熱く盛り上がった運動会でした =

9月3日(木)気温も高く熱中症が心配される中、運動会が元気に行われました。今年は、青・黄・赤の3団に分かれ、白熱した戦いを行いました。応援合戦については、各団応援リーダーが夏休みから自分たちで応援内容を考え、2学期スタートから本番当日まで、熱心に1・2年生たちに指導しました。また、応援団旗については、団旗制作委員会を中心に、一生懸命制作しました。それぞれ順位はついたものの、各自が十分やり遂げた満足感を味わい、さわやかな笑顔のもと無事に運動会を終了することができました。



自分は、団旗制作委員会のメンバーの一人で、メンバー全員で協力して、青団への思いを込めて制作しました。いい結果は取れなくて悔しかったけれど、しっかり頑張ったので、これからも頑張れる人になりたいです。また、綱引きや玉入れ、応援も練習したからこそいい感じになったと思うので良かったです。リレーも、ころんでも諦めず走っている姿に感動しました。すごく良い思い出になったのでとてもいい運動会でした。(1組 大川 春樹)



私は、団旗で最優秀賞を取れてうれしかったし、みんなで頑張ったよかったです。また、応援で賞は取れなかったけれど最初に比べたら全員成長したと思うし、声も大きくなったから嬉しかったです。綱引きでは練習で負けることが多かったけれど、本番の大逆転勝利で、みんなで1つになれて良かったです。最高に良かったです。

(2組 玉田 純麗)



綱引きの時、2回戦からは手のひらがとても痛かったです。でも最後まで諦めずに綱を引けたので少し成長することができたと感じました。最後は総合優勝と応援合戦で最優秀賞を取れたのでとても嬉しかったです。皆と団結し、どんな困難なことにも勇気を持って立ち向かっていくことをこの運動会で学んだので、これからの生活に生かしたいです。

(3組 菅原 涼)

絆を深めたバス旅行

9月25日(金)に修学旅行の代替となるバス旅行に行ってきました。コースは、福井恐竜博物館・大野市散策・永平寺参拝です。当日は、あいにくの雨模様でしたが、生徒たちは、級友達と楽しそうにたくさんの思い出を作ってきました。



一度はなくなってしまった修学旅行を、こうした形でも復活させてくれたことでとても楽しめたし、ありがたいと思いました。近場にこんなすごいところがあるということを知れたし、地域の様々な特色に触れることができ良かったです。

(1組 寺西 拓)

散策した大野市の町並みは美しく、雨が降っていたけど晴れている時とは違った景色を楽しめて良かったです。この旅行で、思いやりの大切さを知ったので、他の人の気持ちを考えられる人になれるよう努力していきたいです。

(2組 松井 柚佳)

10月の行事予定

1日(木) 漢字テスト、諸活動禁止
 2日(金) 中間テスト、英検
 学校集金口座振替日
 5日(月) 委員会、合唱練習開始
 3年学年弁論大会
 6日(火) 生徒議会

7日(水) 生徒表彰集会
 13日(火) 統一テスト、学校祭準備開始～
 23日(金) 学校祭(弁当要)
 26日(月) 3年市長講話
 29日(月) 英単テスト

